

Pressemitteilung | Krefeld, 28. Februar 2022

Erfolgreiche Schüler-Teams des Gymnasium Thomaeum unter den TOP Teams im Nachhaltigkeitswettbewerb beim Planspiel Börse Wettbewerb der Sparkasse Krefeld

Am 28. Januar 2022 endete der Wettbewerb für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Auch im Geschäftsgebiet der Sparkasse Krefeld beteiligten sich 752 Teilnehmende in 432 Teams.

In der 39. Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmenden vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von 10 auf 17 Wochen ermöglichte es den Teilnehmenden, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US-Großkonzerne wie Tesla, Amazon oder Apple.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschafteten Paula Knuppertz und Luca Mülleneisen vom Kempener Gymnasium Thomaeum u.a. mit den Wertpapieren von AMD, BIPMERIEUX und DASSAULT SYS einen Nachhaltigkeitsertrag von 1.832,42 Euro und belegen somit den zweiten Platz im Nachhaltigkeitswettbewerb der Sparkasse Krefeld. „Wir haben auf spielerische Weise wirtschaftliche Erfahrungen gesammelt und das hat definitiv Spaß gemacht. Wir können nur empfehlen teilzunehmen. Nächstes Jahr wollen wir auf jeden Fall wieder mitmachen.“

Weitere tolle Platzierungen in der Nachhaltigkeitswertung belegten die Neuntklässlerinnen und Neuntklässler Bastian Buchta und Maksim Tambaleev (Platz 6) sowie Klara Birmes, Charlotte Gleumes, Simone Hüsches und Anne Mommert (Platz 11).

Die Lehrer für Wirtschaft/Politik Herr Dr. Arnold und Herr Erdmann integrieren seit Jahren das Planspiel Börse in ihren Unterricht. „Das Planspiel Börse eignet sich in besonderer Weise, um wirtschaftliche Zusammenhänge spielerisch kennen und verstehen zu lernen. Wir haben uns auch in dieser Spielrunde über das große Engagement der 15 Teams unserer Schule gefreut.“

Gunnar Nienhaus, Leiter der Sparkassen-Filiale in Kempen, und Tanja Oymanns, Spielbetreuerin des Planspiel Börse Wettbewerbs der Sparkasse Krefeld, sind von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: „Wir waren hochofren, dass auch im zweiten Pandemiejahr so viele Teilnehmende in

dieser Spielrunde mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Die traditionelle Siegerehrung kann pandemiebedingt leider nicht stattfinden. Die Preisübergabe hat im kleinen Rahmen im Gymnasium Thomaeum stattgefunden.

Weitere Informationen

Die Sparkasse Krefeld veranstaltet das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren vermehrt werden soll. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen.

Die 40. Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022 und läuft bis zum 31. Januar 2023. Weitere Informationen finden Sie auf www.planspiel-boerse.de, www.sparkasse-krefeld.de oder auf dem Instagram- und facebook-Auftritt der Sparkasse Krefeld.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Tanja Oymanns
Spielbetreuerin Planspiel Börse
Telefon 0 21 51 - 68 27 65
tanja.oymanns@sparkasse-krefeld.de

Thomas Loyen
Leiter Kommunikation
Telefon 0 21 51 - 68 27 31
thomas.loyen@sparkasse-krefeld.de